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桂高校跡地利活用策の提言書が提出されました

　

３
月
23
日
、
県
立
桂
高
等
学
校
跡

地
利
活
用
に
関
す
る
検
討
有
識
者
会

議
か
ら
、
都
留
市
長
へ「
県
立
桂
高

等
学
校
跡
地
利
活
用
に
関
す
る
提
言

書
」が
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
有
識
者
会
議
で
は
、
平
成
26

度
末
を
も
っ
て
使
用
停
止
と
な
る
県

立
桂
高
等
学
校
の
跡
地
利
活
用
策
に

つ
い
て
、
有
識
者
の
方
々
に
様
々
な

角
度
か
ら
検
討
し
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。
ま
た
、
２
月
に
市
内
５
か
所
で

開
催
し
た「
未
来
を
拓
く
都
留
ま
ち

づ
く
り
会
議
」に
お
い
て
市
民
の
皆

様
か
ら
い
た
だ
い
た
意
見
な
ど
も
参

考
に
、「
提
言
書
」が
ま
と
め
ら
れ
ま

玉川グラウンドを、人工芝生化しました

　

昨
年
９
月
か
ら
工
事
を
し
て
い
ま

し
た
、
都
留
市
都
市
公
園
玉
川
グ
ラ

ウ
ン
ド
の
全
面
人
工
芝
化
が
完
了

し
、
４
月
７
日
に
落
成
式
を
行
い
ま

し
た
。

　

玉
川
グ
ラ
ウ
ン
ド
は
、
ク
レ
ー
グ

ラ
ウ
ン
ド
に
人
工
芝
を
敷
設
す
る
と

し
て
、
ス
ポ
ー
ツ
振
興
く
じ（
ｔ
ｏ

ｔ
ｏ
）の
採
択
を
受
け
、
建
設
を
進

め
て
き
た
も
の
で
す
。

　

構
造
は
、
ア
ス
フ
ァ
ル
ト
舗
装
の

上
に
人
口
芝
を
敷
設
し
、
砂
・
ゴ
ム

チ
ッ
プ
を
敷
い
た
も
の
と
な
っ
て
い

ま
す
。

　

グ
ラ
ウ
ン
ド
は
５
、０
０
０
㎡
で
、

サ
ッ
カ
ー
コ
ー
ト
１
面
と
、
フ
ッ
ト

サ
ル
コ
ー
ト
２
面
が
取
れ
る
よ
う
に

な
っ
て
い
ま
す
。

　

落
成
式
当
日
に
は
、
テ
ー
プ
カ
ッ

ト
の
後
、
始
球
式
と
し
て
都
留
市
長
、

都
留
市
議
会
議
長
、
都
留
市
教
育
委

員
会
教
育
委
員
長
職
務
代
理
者
、
体

育
協
会
会
長
に
よ
る
キ
ッ
ク
オ
フ
が

行
わ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
式
典
終
了
後
に
は
、
地
元

サ
ッ
カ
ー
チ
ー
ム
に
よ
る
親
善
試
合

も
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

■（上）テープカットの後の
キックオフです！！
■（左）子どもたちもフカフカ
のグラウンドで早速サッカー
をプレーしました。

し
た
。

　

提
言
書
で
は
、『「
学
生
人
口
の
拡

大
」や「
地
域
経
済
の
活
性
化
」に
貢

献
す
る
大
学
な
い
し
、
専
修
学
校
な

ど
の「
高
等
教
育
機
関
の
施
設
」と
し

て
利
活
用
す
る
こ
と
が
相
応
し
く
、

そ
の
専
攻
は「
看
護
師
養
成
系
」が
望

ま
し
い
』、
と
の
意
見
が
示
さ
れ
ま

し
た
。

　

こ
の
提
言
を
受
け
、
市
で
は
都
留

文
科
大
学
へ
の
新
学
部
設
置
、
新
た

な
学
校
法
人
の
誘
致
な
ど
を
視
野

に
、
課
題
を
検
討
し
、
活
用
策
を
決

定
し
て
い
き
ま
す
。

Ｈ2 4 . 5. 1 6


